

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 17. November 2022

Medienmitteilung Zilmil Bordoloi wird neue Leiterin des Geoinformationszentrums GIS

Am 1. Januar 2023 wird Zilmil Bordoloi neue Leiterin des Geoinformationszentrums GIS der Stadt Luzern. Sie folgt auf Urs Truttmann, der nach sieben Jahren beim GIS die Leitung der Abteilung Digital der Stadt Luzern übernommen hat.

Seit sechs Jahren leitet Zilmil Bordoloi den Bereich Geodatenmanagement des Geoinformationszentrums GIS der Stadt Luzern. Sie ist ausgebildete Geographin an der Universität Bern mit Vertiefung in räumliche Informationssysteme an der ETH Zürich. Zilmil Bordoloi ist 45-jährig, verheiratet, Mutter zweier schulpflichtiger Kinder und lebt seit 24 Jahren in Bern.

Zilmil Bordoloi ist bereits seit 19 Jahren im GIS-Bereich tätig. In den letzten 15 Jahren arbeitete sie vor allem für Energieunternehmen und durfte dabei kundenspezifisch deren Bedürfnisse im GIS-Bereich aufnehmen und umsetzen. Durch fachliche und konzeptionelle Umsetzung hat sie Erfahrungen in der Migration und dem Aufbau neuer GIS-Infrastrukturen in Desktop und Web-/Mobile Bereich sowie Datenmodellierung und Schnittstellen gesammelt. Für den Digitalisierungsprozess der Stadt Luzern bringt sie damit wichtige Erfahrungen mit.